

TNT ouvre un hub à la pointe de la technologie à Sydney

16 avril 2015 – TNT inaugure un nouveau hub dans le quartier d’Erskine Park à Sydney en Australie. D’une superficie de 78 000 m², ce « super hub » traitera les envois domestiques et internationaux. Le site peut traiter jusqu’à 25 000 colis par heure grâce à des équipements de tri à la pointe de la technologie.

Cet investissement intègre un large programme, comprenant également des investissements sur d’autres hubs situés à Melbourne et Brisbane, qui verront le jour en fin d’année.

Marco van Kalleveen, Directeur des activités domestiques de TNT, a déclaré que cette ouverture est une étape importante dans la modernisation des infrastructures de TNT pour soutenir la qualité du service et la rentabilité. Un point clé de la stratégie de l’entreprise, dénommée Outlook, étant justement d’investir dans l’excellence opérationnelle.

« Ce nouveau hub nous permet de rationaliser les process et de déployer des systèmes de tri parmi les plus avancés technologiquement. » dit-il. *« La réduction des délais de traitement, la précision accrue et les livraisons plus rapides vont nous aider à mieux servir nos clients. »*

Ce hub d’Erskine Park est équipé du premier système de tri automatisé à grande vitesse d’Australie pour traiter ce que l’on appelle « le fret hors norme », les colis de plus d’1,5 mètres et de plus de 30 kg. Le nouveau dépôt dispose également d’un système de dépalettisation automatique qui réduit la manutention, permet d’augmenter la vitesse et la précision tout en renforçant la sécurité pour les collaborateurs.



Le site d’Erskine Park, situé dans l’ouest de Sydney, a été notamment choisi pour sa proximité avec les clients nous confiant des volumes importants. Il bénéficie d’un emplacement de 1er choix à proximité directe de l’autoroute joignant Brisbane et Melbourne – les axes majeurs de transport de fret depuis Sydney. Erskine Park a également la capacité de traiter le fret domestique Prioritaire et provenant de l’aéroport le plus proche de Badgery’s Creek.

Le nouveau hub d’Erskine Park a été distingué par le « Green Building Council » d’Australie pour ses bonnes pratiques et s’est vu décerné le prix de « 4 Star Green facility ». Note : Le Green Building Council est un réseau international, ayant pour mission d’accélérer la transformation du cadre bâti vers des pratiques plus respectueuses de l’environnement.

450 collaborateurs de TNT travaillent dans les nouveaux locaux, dont nombreux ont été recrutés localement.

À propos de TNT

TNT est l’une des plus importantes entreprises de transport express dans le monde. TNT livre près d’un million de colis par jour, allant du document au fret palettisé. L’entreprise exploite son réseau en Europe, au Moyen-Orient, en Afrique, en Asie-Pacifique et en Amérique. TNT a réalisé 6,7 milliards d’Euros en 2014.

En France, TNT est le leader sur le marché de la livraison express aux professionnels. Présidée par Andries Waalberg, l’entreprise emploie 4 500 collaborateurs et livre quotidiennement 390 000 colis dans l’hexagone et à destination du monde entier. Elle s’appuie sur un réseau dense de 100 implantations (plates-formes de distribution, centres de tri et dépôts) et d’une flotte unique de moyens de transports (620 axes routiers et 13 liaisons aériennes tous les jours).

Toutes les actualités de TNT sur Twitter : <http://twitter.com/TNTFrance>
ou sur Facebook : www.facebook.com/TNTExpress.France